



Presenta priista queja ante TEPJF

Refuta Astudillo albazo de 'Alito'

**Afirman que hay
inconformidad
entre militancia
contra dirigente**

OSCAR USCANGA

El albazo de Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del PRI, con el cual continuará en el cargo hasta 2024, provocó que líderes tricolores pasaran de mostrar su inconformidad en dichos a una serie de impugnaciones ante autoridades electorales.

Los senadores Miguel Ángel Osorio y Claudia Ruiz Massieu, la ex diputada Dulce María Sauri, y más recientemente Héctor Astudillo, ex Gobernador de Guerrero, han sido algunos de los que decidieron llevar a la vía legal su rechazo a la maniobra de "Alito".

Astudillo, quien hace una semana agrupó a militantes de la entidad para mostrar su molestia, también impugnó el pasado lunes ante el INE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) una decisión que consideró ilegal, inmoral y falta de ética.

En entrevista, consideró que la decisión del pasado 19 de diciembre en el Consejo Nacional del partido no simbolizar el sentir de todo el priismo en el país.

"Ya se presentó (la impugnación), lo hicimos no solamente en el Tribunal Elec-

toral federal, sino en el INE, donde se tienen que reportar las modificaciones a los estatutos. Un servidor lo quise hacer de manera personal, no quise involucrar a nadie de Guerrero, había varios que querían firmar, les dije que quería hacerlo yo, de manera personal el pasado lunes, y ya está caminando", señaló.

Astudillo añadió que Moreno integró a gente cercana en el Consejo partidista para mantener el control del presupuesto y de las listas de quienes participarán en las próximas campañas.

"El priismo no está conformado por 500 elementos que forman el Consejo, el priismo está repartido en

32 entidades federativas, pero claro que hay priismo; lo que he encontrado es una enorme insatisfacción, incomodidad, de lo que se ha venido presentando alrededor del Comité Ejecutivo Nacional y en la figura de Alejandro Moreno Cárdenas.

"Yo no he platicado con ellos, yo creo que hay un rechazo en el priismo nacional; obviamente en Consejos estatales es difícil que se alce la voz, porque están ligados al Comité Nacional, pero ya hay una inconformidad que se viene arrastrando desde hace varios meses, a partir del apoderamiento. Una inconformidad manifiesta, ha ido generando desencuentros,

choques con uno, con otra, no estoy inventando, no soy el primero.

"Esperamos que sirva (alzar la voz) para demostrar que no hay ni calidad política, ni ética, ni moral, para que Alejandro Moreno Cárdenas sea el representante del priismo en México", apuntó el ex Gobernador.

Hace una semana, Osorio Chong explicó que su impugnación tiene como sustento que el dirigente nacional concretó cambios en el estatuto del partido teniendo como referencia el "plan B" de la reforma electoral que impulsó el Ejecutivo federal, aunque ésta aún no ha sido publicada y, por tanto, no ha entrado en vigor.

El pasado 20 de diciembre, tras concretarse el albazo del líder tricolor, Astudillo había anunciado su decisión de renunciar al Consejo Político Nacional del partido.

"No aprobé la reforma que prolonga el mandato del Presidente del PRI, insulta a la historia del partido y a los miles de militantes de todo el país. Por dignidad no puede uno callar ante este abuso, presentaré mi renuncia al CPN", señaló.

En una carta dirigida a Moreno, el ex mandatario advirtió que no podía ser observador de lo que calificó como "abusos, faltas de respeto y trampas".



Lo que he encontrado es una enorme insatisfacción, incomodidad, de lo que se ha venido presentando alrededor del CEN y en la figura de Alejandro Moreno Cárdenas”.

Héctor Astudillo, ex Gobernador de Guerrero

